

都留市議会報告会 「行政への要望等」まとめ

【上谷地区】

- 1、上野原市や大月市も含め人口減となっているので、都留市も人口減少を阻止する対策を出してほしい。

【宝地区】

- 1、介護付き高齢者住宅について、対象者が自活できる人、介護が必要な人か、市内で入りたい人か、市外の人か明確にしてほしい。
- 2、まるたの森クリーンセンターが老朽化し新しい施設を中津森に建てるという新聞記事を見たが、随時地元詳しい情報を説明してもらいたい。
- 3、集中豪雨の後になると河川に流木が残っており、二次災害の危険がある。このため、早急に流木などを撤去する河川改修をしてもらいたい。
- 4、原発のゴミを捨てる地域に大月市・都留市が入っていると思うので、国がお金をくれると言っても、受け入れないでもらいたい。

【東桂地区】

- 1、十日市場自治会では、空き家が10%を超えるぐらい増えてきているので、市としての空き家対策を早急に実施してもらいたい。
- 2、東桂小学校入り口の市道の幅員と、指定避難場所である東桂中学校グラウンドへの進入路の幅員が狭く、大型車両が進入する際に苦慮している。もしもの時の資材搬入トラックなども通行できない状況のため、早急に改善をお願いしたい。
- 3、鹿留河川敷公園は、毎年、東桂の協働のまちづくりで草刈りなどを行っているが、もう少し整備をして、観光客などが来てくれるような公園にしてもらいたい。
- 4、東電の発電所の門のところの電柱があるために道路幅が狭くなっているこの電柱を道路脇に移設してもらいたい。
- 5、今宮神社の先（旧インター藤本）の道を早く広げてほしい。鹿留の釣り堀には、夏になれば県外から多くの人があるので休日、夏休みには地元農作物等を売るなどしたらどうか検討してほしい。
- 6、『道の駅つる』の現状が伝わってこないなので、市民にもっと現状やイベントなどをPRしてほしい。
- 7、防災無線が聞こえにくいところがあり、デジタル化するときに検討すると言っていたが、その後説明がないため対処をお願いしたい。

【禾生地区】

- 1、川茂橋付近にリニア見学者への案内板の設置をお願いしたい。
- 2、川茂地区市道の舗装が悪いところが多いので、修繕してほしい。
- 3、田野倉のチェーン店の企業からは消防活動費の集金に協力してくれないため、市からも地元消防団への協力の依頼文を出してほしい。
- 4、お悔やみ、誕生や、市の広報などをCATVで放映するよう働きかける。
- 5、禾生の国道バイパスや市道四日市場・古川渡線の延伸整備について早期実現をお願いしたい。
- 6、禾生地域コミュニティセンターのエアコンが壊れているため修理をしてもらいたい。

【盛里地区】

- 1、健康ジムについては、市長が当選した翌年には各地区にジムを設置すると言っていたのに、いつの間にかふるさと会館の1ヶ所にしかできないのは、約束と違うので、もっとジムを作してほしい。
- 2、防犯灯に関する自治会への補助金について、蛍光灯からLEDに交換した場合には節電効果もあるが、工事費用も多く掛かるため、市の姿勢として補助金額をもう少し増額してもらいたい。
- 3、農業委員会の委員の選出方法が変わったが説明がないため、市役所はもっと丁寧な説明をしてほしい。

【開地地区】

- 1、都留文科大学附属小学校の児童数が減っているため、英語特区を活かし、児童数の増加を図るよう市役所も、もっとPRしてほしい。
- 2、地域で都留CATV導入について、費用を払ってまで見たいかをアンケートを取ったところ、導入が半分以下であったため、未だに都留市のCATVは見られない状況である。市の放送もしているため、市内全地域で視聴ができるよう市が主導した導入支援を考えてほしい。
- 3、道志村が進めている都留～道志間の新トンネルに対する市の対応はないように思えるが、市はどうしたいのかを地元で周知してほしい。
- 4、都留～道志線の開地部分にセンターラインのない所があるため、ラインを入れるように対応してほしい。
- 5、附属小学校の裏が急斜地となっており危険であるため、行政での対応を実施してほしい。
- 6 国道139号からの道志入口の山一会館周辺と、その先の神社周辺の道路拡張が遅れているため早く拡張してほしい。

【下谷地区】

- 1、水道料金の値上げについては、将来的にも4年から5年ごとに値上げをしていくのは困るので市で考えてほしい。
- 2、下水道に加入しているが、2カ月で1万2、3千円ほどかかり、加入前と比べると3倍以上になっているのが現実である。下水道に加入していないところはそのままで不公平であるため是正すべきである。
- 3、市立病院の産科分娩は10年間休止していたが来年再開される噂を聞いたが、どのような機器を使うのか。また、事業費の総額はどのくらいか。分娩再開の時期はいつごろか。などを周知してほしい。
- 4、防災ヘリポートについては、県病院は病院の屋上に離着陸できるようになっているため、宝の防災ヘリポートくらいの規模なら、市立病院の駐車場を利用したほうが良いと思うができないものか。
- 5、各地で災害が発生しており、今回の豪雨の際にも通行止め等は防災無線で放送があったが、どこでがけ崩れが発生しているとか、国道が冠水しているとか、そういった情報がなかった。そういう情報が速やかに市民に伝わるように検討してもらいたい。
- 6、都留市の身近なテレビであるケーブルテレビで市内の情報を流せるように、市で何とかすることはできないのか。
- 7、空き家対策について、3週間ほど前に山日新聞に載っていたが中央市で初めて老朽化した空き家の代執行を実施し、甲府市も9月から特定空き家と認定した場合には100万円を上限に助成金を出すと言っている。これらの市のように都留市も積極的に空き家対策を実施してほしい。
- 8、寿町の交差点での宝方面への右折だが、地域住民から右レーン専用の信号機の設置を要望してあるが、設置されないため右折の矢印の信号でもお願いしたい。
- 9、雇用促進住宅を改修し市外からの移住を促進するというCCRCについては、市民も入居できるのか。そこに入居する場合、食事を含めて1カ月の費用はどのくらいかかるのか周知願いたい。

都留市議会報告会「市議会への要望等」まとめ

①議会の活動は、議会だより・CATV等で確認しているので、出来れば各自治会長たちが抱えている問題解決等に時間を取っていただきたい。【中谷地区】

②政務活動費はどのくらい支給されているか。議員活動に必要なではないか。
【開地地区】

③自分の会社等である程度収入がある人はいいが、議員だけの収入しかない人は、きちんとした活動ができているのか。【開地地区】

④全国的に問題になっている政務活動費と交通費を含む費用弁償について、都留市議会ではどのようになっているのか。【下谷地区】

⑤市民感情を考慮しつつ、今後、政務活動費の導入計画はあるか。【下谷地区】

⑥議員研修の年間利用額はどのくらいか。また、執行部への政策提言についてそれぞれ検討しているか。【下谷地区】